



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La ciudad de General Enrique Godoy perteneciendo al amplio corredor productivo denominado como Alto Valle de la Provincia de Río Negro, el mismo se ha fundados la vera de la ruta nacional n° 22, la misma ha constituido para dicha provincia un polo de desarrollo de importancia para el crecimiento de la fruticultura, la agroindustria y las empresas con bases tecnológica que prestan servicios al sector frutihortícola.

Por ello la comunicación por dicha ruta se ha convertido de importancia en la dinamización económica de varias ciudades importantes de Río Negro desde Chichinales a Cipolletti.

Desde el Gobierno Nacional y el Ministerio de Obras Públicas, a través de Vialidad Nacional, se informa que se avanza con las obras de transformación en autopista de dos tramos de la ruta nacional n° 22, entre las localidades de General Godoy y Cipolletti.

"...Seguidamente, desarrollan obras en la sección II entre el acceso a General Godoy y el acceso a Cervantes, a lo largo de 20.7 km, que incluye trabajos sobre las colectoras, construcción de garitas de ascenso y descenso de pasajeros, y tareas debajo de los puentes".

"...Asimismo, se realizan tareas en 9,7 km de la sección V, entre el acceso a Fernández Oro y el Parque Industrial de Cipolletti, que comprenden movimientos de suelos, construcción de los separadores tipo new jersey y la pavimentación de las colectoras..."

"...El proyecto de la Ruta Nacional N° 22 consiste en la transformación en autopista a lo largo de 73 km de este corredor, desde Godoy hasta el cruce acceso a la isla Jordan. La obra cuenta con 5 secciones, de las cuales ya se encuentra finalizada el tramo entre Chichinales y General Godoy donde se realizó una autovía..."

"...Además, se están llevando adelante las gestiones administrativas y reuniones con los intendentes de la región para retomar las obras sobre la sección III entre Cervantes y Coronel J.J. Gómez, y en la sección IV entre esta localidad hasta el acceso a Fernández Oro. Comprendiendo la información otorgada por el Ministerio de Obras y Servicios Públicos del Poder Ejecutivo Nacional..."

Cabe destacar que es prioritaria la culminación e la pasarela que une la localidad de General



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Enrique Godoy con el Sector de chacras, correspondiente al tramo perteneciente a dicha localidad, ya que por la autovía Rita Nacional 22 circulan transeúntes que ingresan y egresa a dicho municipio por diversos motivos.

Por tal efecto, constituye un riesgo hacia la salud y la integridad físicas de aquellas personas que deben cruzar la calzada asfaltada de dicha obra vial que demanda la urgente construcción de la pasarela o cruce, pudiendo evitar cualquier tipo de accidente, ya que por la misma circulan vehículos de distintos tamaño o porte.

Por otro lado la finalización de dicha obra será de importancia para dotar de mano de obra a la cosecha, embalaje e industrialización, de fruta exportable ya que se aproxima la zafra 21/22 y se alojan en dicha localidad un importante masa de trabajadores rurales.

Por ello:

Autora: Silvia Beatriz Morales.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

COMUNICA

Artículo 1°.- Al Poder Ejecutivo Nacional, Ministerio de Obras y Servicios Públicos y Vialidad Nacional, vería con agrado se lleve a cabo la finalización de la pasarela sobre la ruta nacional n° 22, localizada sobre el tramo que pertenece a General Enrique Godoy que une dicha localidad con el sector de chacras perteneciente a su ejido urbano, considerando que en la actualidad constituye un riesgo para la integridad física y la vida de los transeúntes que diariamente ingresan y egresan al municipio de General Enrique Godoy.

Artículo 2°.- De forma.